

## **Kleine Entdecker auf großer Tour – Die Kita Pustebblume zu Besuch beim Obst und Gartenbauverein Oberauerbach**

Am 30. April hatten wir bei strahlendem Sonnenschein die Gelegenheit, mit unseren Kindern einen spannenden Ausflug zum Vereinsgelände des Obst- und Gartenbauvereins (OGV) Oberauerbach zu unternehmen. Die Freude war groß, als wir herzlich empfangen wurden und unsere Entdeckungstour durch die liebevoll gepflegte Gartenanlage starten durften.

Mit Neugier und Begeisterung erkundeten die Kinder die verschiedenen Pflanzen und lernten vieles rund um Obst, Gemüse und Gartenarbeit. Besonders spannend waren die kleinen Aufgaben und Erklärungen an den Stationen, bei denen nicht nur die Sinne, sondern auch das Interesse der Kinder geweckt wurden. Natürlich durfte auch ein gesunder Snack nicht fehlen – die frischen Obststücke waren eine willkommene Stärkung und passten perfekt zum Thema des Tages.

Der Besuch war für unsere Kinder ein tolles Erlebnis, bei dem sie nicht nur viel Neues über die Natur gelernt haben, sondern auch mit allen Sinnen erfahren konnten, wie spannend und wichtig der achtsame Umgang mit unserer Umwelt ist. Wir bedanken uns herzlich beim OGV Oberauerbach für die Einladung, die liebevolle Vorbereitung und die Zeit, die uns Herr Wagner geschenkt hat.

Wir freuen uns schon jetzt auf ein Wiedersehen zur Erntezeit!

